

Manuel Arrieta, ANDA

Palabras de Cierre



Una de las primeras acciones que tomamos cuando entramos al tema del agua fue lanzar el concepto del "Plan Hidro" con el cual uno de los elementos importantes es la participación ciudadana.

El tema del agua nos involucra a todos y hay que coordinarlo con todas las entidades para encontrar juntos soluciones. El problema del agua potable no hay que verlo tan apocalíptico, pues están ocurriendo diversas iniciativas en las comunidades,

las cuales hay que importarlas, porque aún falta mucho por hacer.

En otras palabras, la reforma del sector hídrico de hecho ya comenzó. Como entidad de gobierno, hago aquí el compromiso formal de participar en estos espacios, tomar acciones para solucionar el problema de agua potable a corto plazo y definir esquemas a largo plazo.